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□记者 邓超 实习生 王凯旋 通
讯员 黄盈盈

本报讯 拥有 1300 多种中药
材、被誉为“豫西天然药库”的嵩
县， 正谋划抢占我国生物医药产
业发展高地。 昨日，总投资 25 亿
元的华美生物医药产业园正式开
工建设。 这个年产值将达 120 亿
元以上的项目， 未来可带动 5 万
人就业， 并助力嵩县成为中部地

区的生物医药产业基地。
据了解，华美生物医药产业园

位于嵩县产业集聚区田湖园区，由
民生药业集团投资建设。 根据规
划， 该产业园将分三期建设，到
2016年最终建成产业园、功能园、
文化园、生物医药区、中成药制造
区、仓储物流区、功能服务区、文化
展示区及中药材种植基地“三园五
区一基地”的格局。其中，该产业园
的中药材种植基地将达 2万亩。

据悉，该产业园全部建成后，
年产值可达 120 亿元以上， 实现
利税 35 亿元， 带动 5 万人就业，
并促进当地产业结构调整， 推动
健康产业、 特色农业和特色旅游
业的良性发展。

昨日， 来自国内外生物医药
科技界的数十位专家教授、 著名
企业家齐聚嵩县， 参加了在当地
举行的中国生物医药科技创新高
峰论坛。

□新华社记者 徐京跃 霍小光

中共中央总书记、国家主席、中
央军委主席胡锦涛 27 日上午在北
京人民大会堂会见天宫一号与神舟
九号载人交会对接任务航天员及参
研参试人员代表，代表党中央、国务
院、中央军委，向胜利完成任务的 3

名航天员，向所有参加这次任务的科
技工作者、 干部职工和解放军指战
员，表示热烈祝贺和诚挚问候，勉励
大家大力弘扬载人航天精神，推动我
国航天事业不断取得新的更大成绩。

党和国家领导人吴邦国、 温家
宝、贾庆林、李长春、习近平、李克
强、贺国强、周永康等参加会见。

□据 新华社

外交部发言人洪磊 27 日就日
本领导人涉钓鱼岛言论等问题答记
者问。

问：据报道，俄罗斯边防部门近
日再次查扣两艘中国渔船， 请证实
并介绍有关情况。

答： 俄远东边防部门事先向我
作了通报。 双方外交部门正积极协
商， 确保被扣中国船员的安全和合
法权益，安排他们尽快回国。

问：近日，中美第 17 次人权对话
在华盛顿举行。会后美国务院人权事
务助卿波斯纳仍然批评中国整体人
权状况持续恶化。 你对此有何评论？

答： 美方在中美第 17 次人权
对话中承认中国在人权领域取得的
新进展，认为对话是坦诚、开放、富
有建设性的。但遗憾的是，对话后美
方仍无端攻击中国人权状况， 我们

对此表示不满和坚决反对。 美国在
司法、土著人权利、种族歧视等方面
都存在严重问题， 我们希望美方能
把精力更多地放在审视和促进自身
人权状况上。 中国的人权状况到底
怎么样，中国人民最有发言权。

问： 日本首相野田佳彦 26 日在
国会答辩时表示，如在包括钓鱼岛在
内的日本“领土领海”出现周边国家非
法行为，政府将毅然以对，包括根据需
要动用自卫队。 中方对此如何评论？

答： 中方已对日方极不负责任
的言论表示严重关切和强烈不满。日
方应切实以两国关系大局为重，为妥
善处理有关问题作出切实努力。

另据日本时事通讯社 27 日报
道， 日本内阁官房长官藤村修当天
说， 日本首相野田佳彦提到可能动
用自卫队应对钓鱼岛争端“仅仅具
理论上的可能性， 并非是为了牵制
中国”。

□新华社记者 赵仁伟

北京市委书记郭金龙 27 日
说，“7·21” 特大自然灾害给我们
的教训异常深刻，在灾害面前，我
们的规划建设、基础设施、应急管
理都暴露出许多问题。

郭金龙是 27 日到房山区看
望灾区群众和检查指导救灾善后
工作时作出上述表示的。 他说：
“我们必须深刻反思，永远铭记这
个教训， 不断地加强和改进我们

的工作， 使我们的规划建设更科
学、更符合自然规律，使我们的各
项工作更加以人为本， 并确保这
样的灾难不再重现。 ”

27日上午， 在房山区拒马河
畔受灾现场，郭金龙、北京市代市
长王安顺等北京市领导与当地群
众一起，向“7·21”特大自然灾害
遇难者默哀。

郭金龙说， 我要感谢社会各
界对这场特大自然灾害的关切，
对我们工作的监督、批评和建议，

促进我们工作的改进。 我们也有
信心把善后救灾重建工作做好，
使受灾群众尽快得到安置， 并在
未来工作中为人民过上安全幸福
的生活更加努力奋斗。

王安顺说：“新闻媒体和社会
各界对我们的工作提出了批评和
建议， 是帮助我们把工作做得更
好，我要表示感谢。 今后，我们要
主动、 自觉接受媒体和社会各界
的批评和监督，履行好职责，不断
加强和改进工作。 ”

弘扬载人航天精神 推动航天事业发展
胡锦涛等会见参加载人交会对接任务的 3 名航天员

外交部：被俄查扣船员会尽快回国
日方可能动用自卫队应对钓鱼岛争端“极不负责任”

北京市委书记郭金龙昨向“7·21”灾害罹难同胞致哀，并表示

灾害教训深刻 感谢各界监督

投资25亿元，4年后每年可换回120亿元

可带动 5万人就业的
嵩县华美生物医药产业园昨日开工


